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武蔵野市すくすく泉事業採択・評価庁内委員会（令和５年度） 

 

◯日  時 令和６年３月１日（金） 午後７時 40 分～午後７時 45 分 

 

◯場  所 武蔵野市役所 812 会議室 

 

○出席委員 勝又委員⾧、石川委員、吉田委員、寺井委員 

 

○事 務 局 子ども家庭支援センター 地域子育て支援担当 

 

 

【委員⾧】 

 白石委員は本日欠席のため、4 名の委員で委員会を行います。 

それでは、これより採択・評価庁内委員会を始めます。先ほどの有識者懇談会の助言

を踏まえ、今年度の補助事業が適切に実施されているか否か、次年度の事業計画について

問題や課題が無いかを審議していただきたいと思います。また、必要な意見を付すべきか

否かについてもご審議をお願いします。なお、先ほどの有識者懇談会では、「令和５年度

において事業計画に基づいた事業を実施しており、令和６年度について妥当な事業計画が

立てられている。」という意見をいただいています。それを踏まえてご審議をお願いしま

す。ご意見のある方はいらっしゃいますか。 

 

【委員】 

有識者懇談会の方々のご意見のとおりだと思います。ひろば事業に関して言えば、新

たな事業に取り組まれていることと、地域のニーズに沿った運営を行っていることから、

今年度も、事業計画に基づいた適切な運営がされていたと考えます。また、来年度につい

ても、新たな取り組みを計画しており、妥当な事業計画が立てられていると考えます。 

 

【委員】 

多様な他者との関わりの創出事業にも着手するなど、市政にも非常に協力的に活動さ
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れていると思っております。また、そこでの収入も見込めるため、全体の収益はより改善

の方向に向かうのではないかと思いました。 

 

【委員】 

特に異論はございません。切れ目ない支援に沿った活動をしていただいているため、

引き続き市と連携をとりながら事業を進めていただきたいと思います。 

 

【委員⾧】 

 ありがとうございました。 

箕輪委員よりご意見がありましたが、小規模保育の推移を見てもらいたいと思います。

これからあっせんもあるため、入園してくることもあると思いますが、もし 0 歳定員に空

きがあるなら、定員変更などの相談にのってほしいと思います。 

また、松田委員より、利用者支援事業についてご意見がありました。対象地域は０１

２３施設ですが、施設同士の交流についてもっと積極的に取り組むようにという市に対す

るご意見だと思います。松田委員は子ども協会の理事でもあるので、理事会でも意見され

るかもしれませんが、市の施設であるため、今回いただいたご意見を子ども協会に共有し

ていただき、細やかな連携を図っていただきたいと思います。 

それでは、まとめたいと思います。 

今年度の事業実績と次年度の事業計画については、「令和５年度の補助事業が適切に実

施されており、令和６年度についても妥当な事業計画が立てられており、引き続き計画に

基づいて事業を実施してもらいたい。」ということでよろしいでしょうか。 

 

【その他委員】 

異議なし。 

 

【委員⾧】 

それでは、採択・評価庁内委員会の意見として、次のようにまとめたいと思います。

「令和５年度において事業計画に基づいた事業を実施していること及び令和６年度につい

て妥当な事業計画が立てられていることを確認した。引き続き計画に基づいて事業を実施

してもらいたい。」 
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【委員⾧】 

以上を持ちまして本日のすくすく泉事業採択・評価庁内委員会の会議を終わります。

ありがとうございました。 


